

Le karatéka Mylo Savini collectionne les titres à 12 ans

Il vient d'avoir 12 ans. Depuis ses 2 ans et demi, Mylo Savini pratique le karaté.

Pourquoi as-tu choisi le karaté ?

« Mes parents m'ont inscrit à ce sport et depuis plus de neuf ans, je suis sur les tatamis, tout comme mon frère Hugo qui, lui aussi, pratique le karaté. Aujourd'hui, je suis au club de Veckring. C'est devenu une passion. Mais il faut travailler pour réussir. »

Ton parcours est déjà brillant. Cette discipline te demande quelques sacrifices ?

« Cela demande beaucoup de travail. Durant toutes ces années, j'ai suivi les conseils de mon entraîneur et les résultats ont été très bons. Je suis champion de Meurthe-et-Moselle, quatre fois champion de Lorraine, six fois champion de Moselle, trois fois champion du Grand Est, 1^{er} à l'Open international. En mai 2023, j'ai décroché le titre de Champion de France D2. Scolarisé à La Providence à Thionville, j'arrive pour l'instant à concilier les études et le sport. »

Quels sont tes objectifs ?

« Je voudrais arriver aux Mondiaux de karaté. Ajour-



À 12 ans, Mylo Savini est déjà un karatéka prometteur.

d'hui, la formule a changé et tout le monde a sa chance. Ce n'est plus comme avant, où seulement les titrés pouvaient participer. Il faut aussi de l'argent. Heureusement, mes parents m'aident à poursuivre ma passion. Les déplacements sont coûteux. Grâce à eux, je me déplace en Croatie pour la Ligue mondiale en juin prochain. »